

Sujet 36:

Un jour, en rentrant de l'école, ton camarade a trouvé un petit objet sur le trottoir. C'est un portefeuille. Après avoir bien réfléchi, il a décidé de le porter au poste de police.

Raconte ce qui s'est passé en introduisant un court dialogue.

Comme de coutume, je rentrais de l'école avec mon ami Ali. Seulement aujourd'hui, quelque chose a perturbé ce moment de détente et de relaxation. En effet, Ali a trouvé un portefeuille. Après un moment d'hésitation entre le laisser par terre ou le prendre au poste de police le plus proche, il a opté pour la deuxième solution. Arrivé ~~au~~ bureau de police, il a demandé:

- S'il vous plaît, monsieur, pouvez-vous me dire à qui devrais-je remettre ce portefeuille?
- Bonhomme, où l'as-tu trouvé? Interrogea le policier.
- Je l'ai trouvé sur la chaussée, à la rue "EL Manar", répondit mon ami.
- Sais-tu à qui il appartient? ajouta le brigadier.
- Non monsieur, je n'ai pas eu l'audace de l'ouvrir ou de le feuilleter. Ça ne m'appartient pas, expliquai-je.
- Bravo mon petit! Tu es un enfant intègre. Je te félicite pour ton honnêteté, ajouta l'agent.
- Je n'ai fait que ce que m'a dicté ma conscience, répondit mon camarade.

Quittant le poste de police, nous avons repris le chemin de la maison tout soulagés.